



Manifiesto ECR PARTY

1. Preservar la identidad nacional: reformar la Unión Europea y salvaguardar la soberanía de los Estados miembros

La libertad y la prosperidad de Europa se basan en valores y culturas nacionales que se han desarrollado a lo largo de siglos. Los garantes de esto son los Estados Nación y sus democracias nacionales. Por eso nosotros, en el Partido ECR, haremos todo lo posible para proteger las queridas tradiciones, libertades y valores de Europa y por eso pedimos una reforma para una Unión Europea. Creemos que la UE debería hacer menos pero mejor. Rechazaremos cualquier centralización innecesaria del poder en Bruselas, ya que las decisiones deben tomarse lo más cercanamente posible a la gente. Nos oponemos a cualquier intento de centralizar aún más la UE y a la extensión de la votación por mayoría cualificada en áreas de las que actualmente está excluida. El papel de la Comisión Europea no debe ser equivocado con el de un gobierno de un superestado europeo. Para garantizar flexibilidad y eficiencia proponemos utilizar disposiciones ya establecidas en los Tratados. Nos comprometemos a marcar el comienzo de una nueva época que potencie la soberanía de nuestros Estados miembros aprovechando los principios de subsidiariedad y proporcionalidad, requisitos del Tratado de la UE. Cuando se aplican de manera efectiva, estos principios fortalecen nuestros procesos de toma de decisiones y sostienen la integridad de nuestras democracias nacionales, permitiéndonos abrazar el amplio abanico de culturas, economías, historias y opiniones que nos definen.

2. Salvaguardar a nuestros ciudadanos: una defensa fuerte, un frente unido

Fortaleceremos la industria de defensa europea, interactuando directamente con las Fuerzas Armadas y aprovechando los recursos de la UE. Apoyando firmemente a Ucrania contra la agresión rusa, trabajaremos para aumentar la ayuda y garantizar que las sanciones sean efectivas, potenciando a las naciones que están siendo oprimidas mediante un respaldo activo. Estamos comprometidos a intensificar la cooperación UE-OTAN mediante el aumento de los presupuestos de defensa, la tecnología y la instrucción de las fuerzas. Procuraremos afirmar a la OTAN como el principal actor de seguridad. Nuestro objetivo es garantizar una acción rápida de la UE para proteger a los ciudadanos y combatir el terrorismo transfronterizo. También fortaleceremos las relaciones transatlánticas y colaboraremos con socios en América del Norte y del Sur para defender la democracia, sostener el Estado de Derecho y promover valores conservadores en el escenario global. Juntos, trabajaremos por un futuro más seguro para todos. Queremos fortalecer defensa de Europa la su tecnología y base industrial, para garantizar el desarrollo y la producción de un despliegue completo de capacidades militares disponibles en la cuantía suficiente y para su uso inminente tanto para los Estados

miembros como para sus aliados. Sin embargo, creemos que la defensa y la preparación militar deberían permanecer prerrogativa de los Estados miembros. Por lo tanto, somos sumamente escépticos respecto de la creación de una unión de defensa a nivel de la UE.

3. Asegurar nuestras fronteras: una estrategia migratoria integral

La UE debe ayudar a los Estados miembros a ordenar los flujos migratorios y no forzar a sus ciudadanos a dar la bienvenida a inmigrantes ilegales sin su consentimiento. Proponemos una estrategia integral para la seguridad nuestras fronteras que cubra todos los posibles puntos de entrada, incluidas las fronteras aéreas, terrestres y marítimas. Esta estrategia requiere una infraestructura fronteriza mejorada financiada por todos los Estados miembros y medidas proactivas para abordar las causas profundas de la inmigración. Combatiremos la trata y el tráfico de personas, aumentaremos las repatriaciones, estableceremos plataformas regionales y colaboraremos con terceros países en la externalización de la gestión migratoria. Nuestro objetivo es garantizar que la mayoría de las solicitudes de protección internacional se evalúen directamente fuera de la UE. También queremos bloquear las salidas ilegales a través de misiones navales combinadas. También trabajaremos para contrarrestar y prevenir la explotación de los flujos migratorios como arma híbrida por parte de los vecinos del este y del sur, destinada a desestabilizar y aumentar las tensiones dentro de la UE. Para evitar el abuso del sistema de asilo, insistiremos en conceder asilo sólo a refugiados genuinos. También estamos comprometidos a reforzar agencias como FRONTEX y Europol para ayudar a los Estados miembros a fortificar nuestras fronteras exteriores. Con fronteras exteriores fuertes, podemos garantizar mejor la seguridad personal y comunitaria de nuestros propios ciudadanos, pero también de aquellos que legítimamente buscan protección dentro de nuestras fronteras. Internamente, debemos enfatizar la importancia de una integración efectiva que respete y apoye los valores y las formas de vida europeos.

4. Cosechando el mañana: agricultura y pesca sostenibles para un futuro mejor

Nuestros agricultores son la columna vertebral de nuestras comunidades y estamos a su lado y apoyamos. Por lo tanto, debemos explotar todo el potencial de la ciencia para impulsar políticas agrícolas y rechazar la ideología verde desenfrenada. Abogamos por un enfoque equilibrado que respete el papel vital de nuestros agricultores y al mismo tiempo avance en iniciativas sostenibles. Estamos firmemente comprometidos a llevar a cabo una revisión exhaustiva tanto de la actual Política Agrícola Común (PAC) como de la estrategia "De la granja a la mesa". Ya estamos hartos de la burocracia de la PAC y haremos de la eficiencia nuestra máxima prioridad. Nuestro objetivo es promover la sostenibilidad ambiental y social mientras apoyamos a nuestros agricultores, sus familias y las comunidades rurales. Como aliados de agricultores y pescadores, exigiremos políticas justas para la ampliación de la UE, al mismo tiempo que protegeremos nuestros productos adoptando nuevas iniciativas contra las prácticas desleales y defendiendo el estatus exclusivo de los productos con origen geográfico de la UE. Estamos comprometidos a lograr la soberanía alimentaria y hacer que todos los ciudadanos europeos puedan acceder a alimentos de calidad a precios asequibles. Es firme nuestro compromiso de defender que existan prácticas y regulaciones pesqueras equiparable a nivel mundial, e insistiremos en que todos los pescadores estén en igualdad de condiciones, libres de cualquier desventaja regulatoria. Con ECR, puede estar seguro de que estamos poniendo en primer lugar a nuestros agricultores, nuestros pescadores y comunidades.

5. Revisar el Pacto Verde: equilibrar la acción climática y la prosperidad

El desafío global del cambio climático y la reducción de las emisiones de gases de efecto invernadero sólo puede abordarse globalmente y en una economía de mercado. Proponemos un enfoque opuesto al del Pacto Verde promovido por la UE en los últimos cinco años. Defenderemos una estrategia climática más equilibrada y local que no olvide a la gente corriente y priorice al bienestar socioeconómico. Daremos prioridad a la implementación de los requisitos legislativos existentes y a asegurar la necesaria financiación para cumplimentarlos antes de considerar cualquier nueva regulación. Tenemos la intención de proteger a los ciudadanos, los agricultores y las empresas de los impactos negativos de la excesivamente ideológica política climática verde actual. Tenemos la intención de revisar los objetivos más controvertidos del Pacto Verde. Promovemos una sostenibilidad "real" para nuestras economías que no deje a nadie atrás, revitalizando los principales sectores industriales de Europa y habilitando una transición justa que apoye a los afectados. Fundamentalmente, apoyaremos la investigación y la innovación tecnológica y propondremos estrategias en consonancia con las empresas y no en contra de ellas. Nos mantenemos firmes en nuestra convicción de que el motor de combustión interna, testimonio de la capacidad creativa y del ingenio europeos, puede seguir siendo comercialmente viable en los próximos años adoptando tecnología de vanguardia e invirtiendo en investigaciones innovadoras sobre combustibles alternativos de bajas emisiones.

6. Impulsar el crecimiento económico: liberar el potencial del mercado único y las pequeñas empresas europeas

Nuestro principal objetivo en el ámbito económico es revitalizar la política industrial y reforzar el mercado único. Objetivos poco razonables, prioridades fuera de lugar y reglas poco prácticas han llevado a una significativa pérdida de competitividad y a la desindustrialización de nuestro continente. Hacemos voto de avivar el crecimiento económico en la UE reduciendo drásticamente la burocracia y garantizando que las regulaciones traigan beneficios tangibles, fomentando la igualdad de condiciones en las ayudas estatales y simplificando el mercado de servicios. Estamos comprometidos a potenciar a las pequeñas y medianas empresas (PYME) reduciendo la burocracia innecesaria, reclamando un cese temporal de las nuevas normas de la UE para las pequeñas empresas y, en su lugar, destinando recursos a la implementación y el cumplimiento de la legislación existente y a la modernización del sistema entorno digital de la UE para estimular la innovación y la inversión en tecnologías de vanguardia como la IA, 5G / 6G y la computación cuántica. Nos esforzaremos por lograr un marco regulatorio que fomente la sana competencia y el espíritu emprendedor, defendiendo la libertad de empresa para todos los ciudadanos y preservando al mismo tiempo la autonomía fiscal de los Estados miembros y la no interferencia en cuestiones fiscales. Cada ciudadano debe tener la libertad de emprender y defenderemos esta causa creando un entorno propicio para que prosperen las PYME. Queremos también salvaguardar y promover nuestra identidad única en un mundo globalizado preservando y promoviendo las habilidades y modos artesanales tradicionales.

7. Energizar e innovar: ¡Iluminando el camino hacia un futuro resiliente!

Estamos comprometidos sin reservas a revolucionar la seguridad energética e impulsar una innovación que marque un antes y un después. Queremos fortalecer la autonomía de la UE prestando especial atención a las infraestructuras logísticas, nuevas tecnologías y abastecimiento de energía y materias primas. Nuestro objetivo es traer de vuelta a Europa producciones estratégicas, siguiendo el principio de ser "lo más abiertos posible, tan cerrados como sea necesario". Aunque es vital enfatizar la importancia de la autonomía de cada Estado miembro a la hora de determinar su propio *mix* energético, abogamos firmemente por un enfoque tecnológico neutral que defienda la energía nuclear y nos convierta en pioneros en energía geotérmica. Este enfoque nos permitirá mantener una ventaja competitiva en el sector energético, así como promover la seguridad y sostenibilidad energéticas. Impulsaremos la investigación y la innovación, alentando inversiones estratégicas en infraestructuras de transporte de primer nivel. Haciendo hincapié en impulsar la conectividad de la UE, trabajaremos para conectar todas las regiones de la UE, desbloqueando oportunidades sin precedentes de crecimiento y desarrollo. Además, estamos reuniendo esfuerzos de investigación europeos y dando la bienvenida a las tecnologías europeas al mercado común con los brazos abiertos. Estamos centrados en convertir rápidamente las invenciones en productos y empresas europeos tangibles. Con nosotros, no hay gastos irrecuperables: sólo un presupuesto europeo floreciente e innovador que garantice resultados.

8. Impulsar el crecimiento económico mundial: una visión audaz para el comercio

Nuestra visión es audaz y se basa en principios liberal-conservadores. Vemos un futuro en el que la Unión Europea prosperará gracias al libre comercio, impulsándonos hacia una época de crecimiento económico sin precedentes. Imaginemos un mundo donde sean norma la prosperidad impulsada por el mercado, la destrucción de barreras comerciales y acuerdos sólidos que defiendan la propiedad intelectual, el trabajo ético y las normas sostenibles. Nos esforzaremos por lograr un compromiso basado en reglas, mutuamente beneficioso que liberen nuestro potencial económico y abogar por relaciones comerciales plenas con una amplia gama de socios a fin de diversificar nuestras relaciones comerciales, reducir nuestra excesiva dependencia y construir una combinación de cadenas de suministro resiliente, a la vez que abordamos prácticas comerciales desleales con delicadeza. Daremos prioridad a la reducción de riesgos y adoptaremos un enfoque firme en nuestra relación con China. También buscaremos reformar la Organización Mundial del Comercio (OMC) y fomentar asociaciones dinámicas con aliados estratégicos, como Estados Unidos, Reino Unido e Hispanoamérica, así como la región del Indo-Pacífico, para impulsar el crecimiento global.

9. Gasto inteligente, futuro inteligente: ¡revolucionando el presupuesto de la UE del siglo XXI!

El presupuesto de la UE es crucial para el funcionamiento de la UE. Por eso nos comprometemos a reformarlo para hacerlo más eficiente y eficaz. Reestructuraremos el presupuesto sin requerir nuevos recursos propios. También daremos prioridad a la elaboración de presupuestos basados en resultados, lo que significará que cada euro gastado conseguirá más. También valoramos la transparencia y el control riguroso, lo que implicará que no nos detendremos ante nada hasta la rendición de cuentas de toda acción. Con nuestro enfoque, nos despediremos del exceso y marcaremos el comienzo de una

nueva época de presupuestación precisa, donde cada euro se gasta sabiamente y con el máximo impacto.

10. Trazando el rumbo de Europa: Fortalecer la seguridad global y considerar una mayor ampliación en el nuevo entorno geopolítico

ECR considerará una mayor ampliación de la UE a países estratégicamente importantes, basándose en el mérito y el cumplimiento de los criterios de Copenhague. Sin embargo, es crucial que la UE no aproveche esta oportunidad para ampliar sus poderes, y rechazaremos categóricamente cualquier profundización automática de la integración política de la UE como resultado directo de la ampliación. Buscaremos fortalecer los vínculos entre la UE, el Occidente en su conjunto y el Reino Unido, particularmente en la cooperación en materia de seguridad y defensa, intercambio de inteligencia, energía, inmigración y otras áreas políticas. Al gestionar las relaciones con China, ECR adopta una posición cuidada, reconociendo tanto la necesidad de compromiso como el imperativo de abordar las violaciones de derechos humanos, al tiempo que aboga por vínculos más fuertes con Taiwán y otros socios de ideas afines en la región del Pacífico. Abogaremos por una política más asertiva hacia Irán, centrándonos en sus programas nucleares y el terrorismo de Estado. Daremos prioridad a la protección de los cristianos perseguidos en todo el mundo y defenderemos la libertad religiosa. Nuestro enfoque para impulsar nuestro interés común es sutil y multifacético, nuestro compromiso es inquebrantable y nuestras obras hablarán más que nuestras palabras.